



4 Pièces

110 m²

Réf. 2564V

2 980 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement traversant d'environ 110 m² situé dans une résidence sécurisée de la Croisette. Il se compose d'un salon / salle à manger prolongé par une terrasse de 11 m² exposée Sud, d'une cuisine équipée, de trois chambres en suite avec salles de douche. Entièrement rénové dans un esprit contemporain, ce lumineux appartement bénéficie d'une superbe vue panoramique sur la mer. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite
David PARENT +33613147483

Beautiful crossing apartment of approximately 110 m² located in a secure residence on the Croisette. It consists of a living / dining room extended by an 11 m² south-facing terrace, an equipped kitchen, three en-suite bedrooms with shower rooms. Completely renovated in a contemporary spirit, this bright apartment enjoys a superb panoramic view of the sea. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

